## **ÉCHO DU PALAIS**

## Violences Une détenue se moque d'elle : Faïza sort une lame

Il v a plus d'un an, un homme l'a défigurée. Le visage de Faiza porte encore la trace de ce "sourire de Joker" qu'elle tente de masquer. Celui qui l'a défigurée n'a jamais été arrêté. Faïza a eu enfance tumultueuse, balottée entre les familles d'accueil, reprise puis délaissée encore une fois par sa mère. Déjà condamnée pour des infractions à huit reprises, Faïza, emprisonnée à la maison d'arrêt de Sevsses

(Haute-Garonne) - elle venait d'avoir 18 ans - a sorti une lame de rasoir et blessé au visage une détenue qui se moquait de ses cicatrices en septembre dernier. Vendredi, la jeune femme, incarcérée aujourd'hui à Nîmes, a été condamnée à quinze mois de prison dont dix assortis d'un sursis. A la demande de son avocate Me Marie Godard et du représentant du parquet, le tribunal a tenu compte de sa jeunesse. « C'est une jeune femme qui a beaucoup souffert, a plaidé son avocate, et qui a eu un parcours douloureux. C'est aussi une fille intelligente qui fait de gros efforts. »